
令和７年度 第１回 学校運営協議会 会議録 （要点記録） 

 

１ 開催日時      令和７年５月９日（金）９時～11 時まで 

２ 開催場所      大平台小学校 会議室 

３ 出席委員      井嶋 吉廣、齋藤 良夫、内藤 明子、白井 俊早、今井 孝 

稲葉 大輔、山内 あけみ、幅 あけみ、シム キュマン、伊藤 真弓 

４ 欠席委員      なし 

５ オブザーバー    野嶋 俊之（入野協働センター館⾧） 

６ 学校支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ  今明 真理 

７ 学  校      安藤 靖之（校⾧）、大澤 真一郎（教頭）、遠藤 芳枝（教務主任） 

８ 傍 聴 人      なし 

９ 会議録作成者    ＣＳディレクター 尾白 栄子 

10 会⾧の選出及び副会⾧の指名 

  司会から、会⾧の選出について委員から意見を求めたところ、シム委員を会⾧に推挙する旨の 

 発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、会⾧に選任されたシム委員から白井委員を 

副会⾧に指名する旨の報告があった。         

11 議⾧の選出 

司会から、議⾧の選出について委員に意見を求めたところ、内藤委員を推挙する旨の発言が 

 あり、全員異議なくこれを承認した。 

12 協議事項 

（１） 令和７年度学校運営の基本方針について（いじめ防止基本方針を含む） 

（２） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

（３） その他、意見交換 

13 会議記録 

  司会の内藤委員から、委員総数 10 人のうち全員の出席があり、過半数に達しているため、 

会議が成立している旨の報告があった。 

（１） 令和 7 年度学校運営の基本方針について 

議⾧の指示により、校⾧から別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、 

委員から、以下の意見があった。 

・いじめについて、数年前に他校の事例で子供、保護者間で解決・結論のないままで 

終わったことがあり、大平台小ではどうか？              …シム委員 

・いじめについて、解決の道筋が難しい場合は、教育委員会の指導課が関わり、双方の 

言い分を聞きながら、被害者に寄り添った対応をしている。       …安藤校⾧ 

・学校だけでなく、放課後児童会でもいじめがあり、解決することが、現実的に難しく 

感じる。                              …シム委員 

 



・いじめは様々なケースがあり、一括りにはできなく、大人社会においてもいじめや 

パワハラが社会問題になっている。数日前にもいじめが原因の事件があった。いじめは 

起こる前に未然に防ぐこと、芽を摘むことを絶えず、努力していくしかない。いじめが 

ある場合は専門家と協力しながら、解決していきたい。心の傷は一生残るので、できる 

限り、いい方向へ向かうよう学校や生活ボランティアが情報共有し、いじめの起こらな 

い雰囲気作りをしたい。常にいじめ防止の意識を持ち続けることを保護者にも伝えてい 

きたい。                              …伊藤委員 

・いじめについて学校からアンケートがあり、いじめを拾う努力をしている。いじめの 

小さいうちに芽を摘む対応をしている。                …内藤委員 

・いじめがゼロになることはないが、早期発見といじめをおこさない雰囲気作りを大切 

にしている。ＰＴＡや地域、運営協議会が関わることで抑止力になる。ボランティアや 

サポーターの協力を得て、大人の目がない時間を減らしている。     …安藤校⾧ 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書ついて 

議⾧からの指示により、教頭から別紙資料に基づき、夢育やらまいか事業の意見書に 

ついて説明があり、以下の意見があった。 

・予算は、計画に対してついてくるのか？               …稲葉委員 

・計画に対して予算を使っている。夢をはぐくむ学校づくり推進協議会の一部にプラス 

されている。                            …大澤教頭 

・屋上庭園の支柱が壊れている。自治会からの補助や支援はあるか？   …伊藤委員 

・自治会からは毎年支援をしている。                 …井嶋委員 

・学校運営の基本方針を具現化するための意見が４つあるが、２つか３つにまとめた方 

がいいか？                             …内藤委員 

・たくさんあった方がいい。                     …稲葉委員 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 （３）その他、意見交換 

    ・町を盛り上げるために地域の憩いのカフェを１年間限定で５月１３日にオープンする。 

    紙で作る灯篭を６年生やさなる幼稚園の児童に作ってもらい、ライトアップするイベン 

トを計画している。                         …伊藤委員 

    ・７月に花火大会、秋祭りを１０月に予定している。          …シム委員 

    ・今年度、冬フェスは予定していない。                …白井委員 

14 報告 

    〇屋上庭園について 

    ・荻学校支援コーディネーターとオイスカ・アグリ・カレッジの学生が庭園の下見に訪れ、今年度  

の計画を進めている。                        …大澤教頭 

     



〇学習ボランティアについて 

    ・週３回 2 年生以上の外国をルーツにもつ子供を対象に行っている。昨日は４年生が３名 

参加し、漢字にルビをふらなくてもしっかり音読ができるようになり、成⾧を感じた。書 

き取りや算数のプリントも取り組んでいる。来週からは１年生も参加の予定をしている。 

低学年ではなかなか取り組めなくても、４年生になると成果がでることを実感した。ボラ 

ンティアの人数が増えないので増やしたい。ボランティア９名と内藤委員で 1 回１～３名 

のボランティアを行っている。２，３年生が２名、4 年生が３名で音読や計算カード、書 

き取りを見ていて、高学年は自主学習を行っている。            …今明委員 

・ボランティア希望があれば、活動の見学に来てほしい。         …内藤委員 

〇生活ボランティアについて 

・５月中に学校で生活ボランティアの説明会を予定している。次回ＣＳ会議で報告する。 

                                   …伊藤委員 

〇給食配膳ボランティアについて 

・１１名のボランティアが参加し、１年生の各クラスに交代でボランティアが入っている。 

１年生の先生の感想を聞きたい。                    …今明委員 

・先生方からの感想やお礼の言葉があるとボランティアのやりがいにつながる。 

                                   …内藤委員 

〇タブレット配線ボランティアについて 

・9 名のボランティアが参加し、２時間で作業が終了し、大変助かった。  …大澤教頭 

15 連絡事項 

  司会から次回の会議は、６月１１日（水）１３時から１５時まで大平台小会議室にて開催する 

旨の報告があった。また、次回の議⾧について、内藤委員を推挙する旨の発言があり、全員 

異議なくこれを承認した。 

 

今後の日程（予定） 

第２回 学校運営協議会  ６月１１日（水）１３：００～１５：００ 

第３回 学校運営協議会  ７月２３日（水） ９：００～１１：００ 

第４回 学校運営協議会 １２月１６日（火）１０：００～１２：００ 

第５回 学校運営協議会  ２月 ３日（火）１０：００～１２：００ 


